



## Sensationelle Leistung bringt

### Hawaii-Startplatz für Benedikt Ebenbichler

9 Stunden 4 Minuten und 50 Sekunden - So lange hat es gedauert bis Benedikt Ebenbichler am Ziel seiner Träume war.

Schon seit mehreren Jahren macht Benedikt bei diversen nationalen und internationalen Triathlonbewerben durch seine tollen Leistungen auf sich aufmerksam. Jetzt ist ihm sein bisher größter Erfolg gelungen.

Mit einem 2. Platz in seiner Altersklasse beim IRONMAN in Südafrika im April, als auch beim größten Rennen in Österreich, dem IRONMAN in Klagenfurt, der am 3. Juli 2011 stattfand, hat er sich für die Weltmeisterschaft in dieser Disziplin auf Hawaii qualifiziert.

Über 100000 Menschen haben in Klagenfurt entlang der Strecke (3,8 km Schwimmen, 180 km Radfahren und 42 km Laufen) das Rennen live mitverfolgt, die Athleten zu Höchstleistungen angespornt und so zu einer unvergleichlichen Stimmung bei diesem Sportereignis beigetragen.

Der IRONMAN auf Hawaii ist das traditionsreichste, bekannteste und prestigeträchtigste Rennen weltweit und die Qualifikation zu diesem Ereignis sicher das größte Ziel eines jeden Triathleten.

Herzliche Gratulation, weiterhin alles Gute, viel Ausdauer und eine verletzungsfreie Vorbereitung zu diesem sportlichen Highlight, das am 7. Oktober dieses Jahres stattfinden wird!

## 3. Zillertaler Weisenbläsertreffen

Am Sonntag, den 14. Aug. 2011

ist es wieder soweit

Musikanten und Sänger aus nah und fern werden unser Dorf zu einem „Klangberg“ machen.



**Teilnehmer:** Südtiroler Tanzmusik, Trotzblech, Stualausmusik, Bläsergruppen aus den Zillertaler Musikkapellen und viele Sänger und Volksmusikanten aus dem Zillertal und darüber hinaus.

**Programm:** Ab 9.30 Uhr musikalische Wanderung vom Gasthof Thanner bis zum Festplatz beim Steinerkogel.

Um 12.00 Uhr Bergmesse umrahmt von den teilnehmenden Gruppen.

Anschließend offenes Tanzen, Singen und Musizieren während des ganzen Tages am Festplatz.

Kulinarische Spezialitäten (Zillertaler Krapfen, Melchermuas,...)

Vom Bahnhof Hippach (ab 8.30 Uhr im Halbstundentakt) über Horbergbahn, Bahnhof Mayrhofen und Gemeindeamt Mayrhofen bis nach Brandberg gibt es einen Gratiszubringer, vom Feuerwehrhaus bis zum Festplatz einen Taxi-Shuttledienst (€ 2,-) Eintritt frei!

Bei Schlechtwetter wird das Fest auf den 15. Aug. verschoben! Sollte an beiden Tagen der Festablauf in gewohnter Weise nicht stattfinden können, findet am 15. Aug. beim überdachten Pavillonplatz ein volksmusikalisches Schlechtwetterfest mit den teilnehmenden Gruppen statt. Beginn 10.30 Uhr.

**Wir freuen uns auf euren Besuch und einen unvergesslichen Festtag!**

